

# ありんこクラブだより



あけましておめでとうございます。新年がスタートし、指導員一同身の引き締まる思 いです。肌寒い日が続きますが子どもたちが元気に登室してくれることを、心より嬉し く思います。本年も保護者の方々と子どもたちの成長のよろこびを分かち合いなが ら、心温まる1年を過ごしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたしま





















ありんこクラブでは12月23日、クリスマス会を実施しました。高学年を中心に一生懸命 クリスマス会の準備を進めてきました。

第1ありんこクラブでは、ビンゴ、なぞとき、いつどこで誰が何をしたゲーム(以下、いつど こゲーム)の3つのゲームを楽しみました。ビンゴはいつものビンゴカードを使わずに、自 分たちでクリスマスに関係する言葉を考え記入する、9マスビンゴを行いました。なぞと き、いつどこゲームは、普段掃除をする縦割り班ごとに実施しました。

第2ありんこクラブでは、けん玉ダンスの披露、フラフープエレベーター、紙コップ早積み 対決を行いました。産業まつりをきっかけに、けん玉に興味を持ってくれた子も多く、クリ スマス会でも可愛いけん玉ダンスを披露してくれました。フラフープエレベーターと紙コッ プ早積み対決はグループ対抗で行いました。また、室内の至る所に張り出された謎解き を、クリスマス会後も3日間にわたって挑戦してくれました。



























パーティーグッズのアフロのかつらを被ったり、サンタクロース、トナカイの衣装を着たり、 楽しいクリスマス会になりました。保護者会費の予算で、ハーゲンダッツを購入して、おや つでいただきました。ありがとうございました。

























## ベーゴマ大会

1月6日、ありんこベーゴマ大会を実施しました。ベーゴマ大会に参加するために、初め てベーゴマの練習をする子も多く、たくさんの子どもたちが参加してくれました。

午前中は第2ありんこクラブ、午後は第1ありんこクラブでそれぞれ大会を行いました。トー ナメント表の順番を決めるときから戦いは始まっていて、強い高学年と当たりませんように... と願いを込めながらくじびきを引いていました。

ベーゴマの勝負は実力はもちろんですが、運にも左右される場合も多く、ベーゴマを始め たばかりの子が上級生に勝つシーンも見受けられました。

第1. 第2の優勝者、準優勝者が決定したあと、真のありんこ王者決定戦を行いました。

















#### 第1ありんこ

1位 小島 さと君 2位 大塚 はるき君 3位 手塚指導員

### 第2ありんこ

1位 宮本 わたる君 2位 河合 ひなた君 3位 清水 りょうへい君

#### 真のありんこ王者決定戦

1位 大塚 はるき君 2位 小島 さと君 3位 宮本 わたる君